



ROGER-LOUIS DUPUY:

DECARIS

Decaris ist kaum 30 Jahre alt. Doch er hat schon Beträchtliches geschaffen und einen bedeutenden Ruf. Die Kreise, die sich für Buchkunst und Stiche interessieren, verfolgen schon lange den Werdegang dieses jungen Menschen, der bereits als Vierzehnjähriger die Schule um seiner Zeichnerie willen vernachlässigte, und dem als Achtzehnjähriger der „Große Preis“ von Rom verliehen wurde, der weder vorher noch später jemals wieder an einen so jungen Künstler gelangte.

Im November wurde in der Kunstgalerie „Le fuseau chargé de laine“ eine neue Ausstellung der Werke Decaris' eröffnet, die allen Laien Gelegenheit bot, die Hauptwerke des Künstlers, nämlich Illustrationen zu dem ersten Memoirenband von Chateaubriand „Combourg“ und zu Ronsards „Le discours sur les misères de